

Etre maître d'apprentissage, ça s'apprend aussi



FONTAINE-LES-VERVINS

Les maîtres d'apprentissage de L'Unité de Formation Apprentissage de Vervins se sont réunis au lycée agricole. Près d'une vingtaine de maîtres d'apprentissage ont ainsi eu des informations sur la réglementation et les droits et devoirs employeur-employé. Des échanges ont eu lieu sur le rôle de formation pratique du maître d'apprentissage.

UN RÔLE QUI NE S'IMPROVISE PAS

Le rôle de formateur et d'évaluateur ne s'improvise pas. Pour un employeur cela demande du temps et de la patience auprès de l'apprenti afin qu'il puisse

Les maîtres d'apprentissage ont pu s'informer des dernières modalités.

évoluer dans les pratiques professionnelles et obtenir une validation des savoir-faire.

Des recommandations ont été apportées quant à l'usage de matériels dangereux sous la responsabilité du maître d'apprentissage. En effet, un certain nombre de préconisations ont été apportées dans le but de rappeler aux professionnels le besoin de travailler en sécurité dans un environnement varié.

Les maîtres d'apprentissage ont ensuite été encadrés par le formateur référent du diplôme préparé par leur apprenti afin d'échanger concrètement sur les tâches à évaluer en fonction des saisons.